



Albert Campabadal Mas es el presidente honorífico de SIFU, referente en la integración laboral de personas con discapacidad. Fundó la empresa en 1993 con el propósito de promover la inclusión laboral y la igualdad de oportunidades. Su visión pionera no solo consolidó a SIFU como un líder en su sector, sino que también lo ha llevado a desempeñar otros roles destacados, como la presidencia del Consejo Español para la Defensa de la Discapacidad y la Dependencia.



Albert Campabadal Blanco, actual presidente de SIFU, ha continuado el legado de su padre, impulsando el crecimiento y la modernización de la organización. En sus más de tres décadas vinculado a la compañía, ahora lidera su consolidación en el ámbito nacional e internacional. Además, su participación como presidente de la Associació Catalana de Centres Especials de Treball de Iniciativa Privada (CETIP) refleja su compromiso con la integración sociolaboral y la responsabilidad social.





Jon Patxi Lerga, CEO de SIFU, aporta una visión estratégica y operativa que ha sido clave en la diversificación de servicios y en la expansión de la compañía, que hoy cuenta con más de 8.000 empleados, de los cuales 4.000 tienen alguna discapacidad. Bajo su liderazgo, SIFU ha adoptado modelos sostenibles e innovadores, enfocados en mejorar la experiencia del cliente y en reforzar su impacto social. Su enfoque en la excelencia y la sostenibilidad ha posicionado a la empresa como un referente en el sector.



Guillermo Sandoval, Responsable de Zona de SIFU en la Zona Norte, es responsable de la gestión y dirección de la empresa en la región, así como del desarrollo e implantación comercial. Con amplia experiencia en la Ley General de Discapacidad (LGD) y en la inserción laboral de personas con discapacidad, ha liderado iniciativas para fomentar la inclusión y la igualdad de oportunidades. Su enfoque estratégico y su compromiso social han sido clave para consolidar la presencia de SIFU en Cantabria.

